

Ibagué, 18 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 816

Más de 30.000 ibaguereños se han beneficiado con la Biblioteca Pública La Estación del Tren

Un paso importante en el fortalecimiento de la red pública de bibliotecas y el renacer de una joya patrimonial dentro de los 500 días de gobierno de la Administración Municipal.

La Alcaldía de Ibagué, en sus 500 días de gestión recuerda con orgullo la entrega e inauguración oficial de la Biblioteca Pública La Estación del Tren, un espacio que se convirtió en símbolo histórico de conocimiento y transformación social para la comuna 9 y toda la ciudad.

Ubicada estratégicamente en el barrio Picaleña, esta biblioteca es mucho más que un centro de la lectura. Es un compromiso cumplido con la comunidad, que ha brindado un espacio cultural a niños, adultos mayores y a todas las generaciones.

Con más de 33.000 personas beneficiadas desde su apertura en febrero de 2024, La Estación del Tren se ha posicionado como un epicentro de actividades literarias, talleres formativos y cursos gratuitos que impulsan el fomento a la cultura.

“Esta biblioteca fue un regalo para Ibagué, un espacio de esperanza, conocimiento y lectura que llegó para quedarse en el corazón de nuestra gente de la comuna 9”, afirmó el secretario de Cultura, Mauricio Hernández Cala.

Su apertura significó también un paso importante en el fortalecimiento de la red pública de bibliotecas, el renacer de una joya patrimonial y un significativo logro en los 500 días de un gobierno que le apuesta a la cultura.